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Какие? Ну, как минимум, никого, в общем-то, не пугающие, что по земным меркам
означает, почти никак не вызывающие уважения. Если говорить проще и конкретней, то
у птичьего царства в животном мире самый безобидный и даже местами ничтожный
образ. Есть, конечно, отдельные исключения в виде орлов и им подобных пернатых
хищников, однако, всё равно это не то.

  

 Просто потому, идя в лес, никому и в голову не придёт говорить о том, что он или она
опасаются тамошних птиц, разве что это будет какой-нибудь казуар или
разбушевавшийся страус, так или иначе, всё равно не представляющие смертельной
угрозы, и что особо примечательно, не умеющие летать, а значит, фактически,
считающиеся птицами лишь формально, с сугубо физиологической точки зрения. На
суше люди бояться кого угодно, но не обитателей небес. Про водную среду, как вы
понимаете, в этом плане даже и говорить нет смысла, ибо ныряющих, вред здоровью
человека таким образом причиняющих птиц, пока отродясь никто не видал.

  

С размерами у этих животных тоже сплошные нелады. Маленькие они и всё тут. По
этому поводу так и вообще хочется заметить, что чем примитивней составляющая земной
экосистемы, тем здоровее её обитатели. Самое крупное существо – синий кит живёт,
понятное дело, в воде, причём, у него там много почти таких же откровенно огромных
дальних и ближних родственников. Если перейти к суше, то сразу заметно обмельчание
размеров её обитателей по сравнению с их водными конкурентами. Ну, а уж коли мы
обратим свой взор в небеса, то там у нас на планете проживает и вовсе одна сплошная
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мелкота. Тамошних жителей в этом плане, как правило, даже смешно сравнивать с
сухопутными, тем более, с морскими. При этом, если вы думаете, что птицы не могут
быть большими, то вы ошибаетесь. Ведь, если бы создатели нашей нынешней природы –
катящиеся в пропасть провала представители древней земной цивилизации хотели, то у
них в прямом смысле летали бы далеко не только слоны, но и те же киты, да и вообще
кто угодно, обладающий, какими угодно размерами.

  

Не смотри вверх, не стремись ввысь, не летай, и вследствие этого прозябай…

  

Но они этого не пожелали. А всё почему? Исключительно ввиду того, что наши предки
создавали мир тупых, агрессивных человеческих смертников, просто обязанных
стабильно пребывать в состоянии отсталости. А для этого, что в первую очередь нужно?
Правильно: не смотреть вверх, причём, как в прямом, так и в переносном понимании
этого выражения. Для достижения данной цели в техническом плане самое главное –
это, чтобы люди не захотели летать, а ежели они до чего-то такого и додумаются, то
чтобы обязательно делали это убого и опасно. Ведь, с одной стороны, исключительно
высота помыслов, их целеустремлённость ввысь решают, какой бы человеческой жизни,
а с другой стороны, если нужен реально серьёзный транспорт, олицетворяющий собой
практическую возможность обустраивать людскую бытность на практике, особенно,
масштабно, то это, конечно же, должны быть скоростные, манёврённые, мощные
летающие аппараты. Коих, кстати, у нас нет и в помине до сих пор, вместо них имеются
лишь злые, опасные, ни на что толком негодные извращения на эту тему.
Соответственно, по сумме всего вышеизложенного можно смело сказать, что если вы не
понимаете, почему птицы на фоне всего остального животного мира выглядят так, в
общем-то, ничтожно, ну или, как минимум, не слишком впечатляюще, то это лишь для
того, чтобы тем самым помогать, как можно дольше удерживать человечество в
состоянии отсталости, стало быть, страданий и смертности.
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